

**AVIS DE PROMULGATION
ET ENTRÉE EN VIGUEUR –
RÈGLEMENTS 784-06, 868-06 ET 925**

AVIS PUBLIC est, par les présentes, donné aux contribuables de la Ville de Pincourt que le conseil municipal de la Ville de Pincourt, lors d'une séance ordinaire tenue le 18 avril 2023, a adopté les règlements suivants :

No 784-06 : Règlement modifiant le règlement d'administration des règlements d'urbanisme numéro 784, tel qu'amendé, de façon à :

- CORRIGER LE TEXTE DE L'ARTICLE 12 (30) RELATIF AUX CONTRAVENTIONS
- CORRIGER L'ARTICLE 14 CONCERNANT LES PÉNALITÉS RELATIVES À L'ABATTAGE D'ARBRES
- MODIFIER L'ARTICLE 83 (80) RELATIF À LA COUPE D'ARBRES

No 868-06 : Règlement modifiant le Règlement numéro 868 relatif aux nuisances, à l'entretien et à la salubrité des immeubles, tel qu'amendé, de façon à :

- MODIFIER L'ARTICLE 38 b.) RELATIF AUX ANIMAUX.

No 925 : Règlement relatif à l'utilisation extérieure des pesticides et des engrais remplaçant le règlement numéro 824

Ces règlements entrent en vigueur conformément à la Loi.

Toute personne peut consulter ces règlements sur le [site Web de la Ville](#) et en obtenir copie au bureau du greffe situé au 919, chemin Duhamel à Pincourt, durant les heures d'affaires.

DONNÉ à Pincourt, ce 1^{er} juin 2023.

**NOTICE OF PROMULGATION
AND ENTRY INTO FORCE –
BY-LAWS 784-06, 868-06 AND 925**

PUBLIC NOTICE is hereby given to the taxpayers of the Town of Pincourt that the municipal council of the Town of Pincourt, at a regular meeting held on April 18, 2023, has adopted the following by-laws:

No. 784-06: By-law amending Planning By-law 784, as amended, so as to:

- CORRECT THE TEXT OF ARTICLE 12 (30) CONCERNING CONTRAVENTIONS
- CORRECT SECTION 14 CONCERNING TREE-CUTTING PENALTIES
- AMEND SECTION 83 (8) ON TREE CUTTING

868-06: By-law amending by-law 868 regarding nuisances, maintenance, and sanitation of dwelling units, as amended, such as to:

- AMEND ARTICLE 38 b.) RELATING TO ANIMALS.

No. 925: By-law concerning the outdoor use of pesticides and fertilizers replacing by-law number 824

These regulations come into force in accordance with the Act.

Anyone may consult these By-laws on [the Town's Website](#) and obtain a copy at the Office of the Town Clerk located at 919 chemin Duhamel in Pincourt, during business hours.

GIVEN at Pincourt this 1st day of June 2023.



**Me Charlotte Gagné
Greffière/Town Clerk**